

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadirat Allah yang maha kuasa atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi saya berjudul “Efektivitas Pemanfaatan Media Ular Tangga Pada Model Pembelajaran Kooperatif tipe TGT (Teams Games Tournaments) Terhadap sikap Komunikatif, Kerjasama dan Hasil Belajar Siswa SMA Negeri 1 Hampan Perak Kelas X Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”. Skripsi ini saya buat untuk memenuhi Syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si dan Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si. selaku dosen penguji yang telah membimbing dan memberikan saran-saran kepada penulis dalam perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik

Ucapan Terima Kasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.S, Bapak dan ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Adi Rusdianto, M.Si selaku Kepala sekolah SMA N 1 Hampan Perak, dan Bapak Drs. Purwanto, M.pd selaku guru kimia dan siswa siswi kelas X¹, X² dan X⁶ SMA Negeri 1 Hampan Perak yang telah membantu selama penelitian.

Special thanks Penulis sampaikan kepada Irka Aryani Syahfitri yang tak pernah berhenti mendukung dan memberi semangat kepada penulis. Serta rekan-rekan penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan hormat kepada orang tua saya Ayahanda Sayus, S.Pd dan Ibunda Marliah, S.Pd, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana, juga

kepada ketiga adik penulis Rina Pratiwi Sam, Rini Pratiwi Sam dan Yulia Kartika Sam yang telah memberikan dukungan baik segi moral dan moril. Teristimewa juga buat kepada sahabat-sahabat penulis yang selalu memberikan motivasi, Terimakasih kepada teman satu pembimbing skripsi: Beta Riski, Novita dan Kak Fitri.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2013
Penulis,

M. Arief Pratama Sam
NIM. 409 331 032

THE
Character Building
UNIVERSITY